

日刊工業新聞に当社記事（システムビジネス強化）が掲載されました

2022年9月16日の日刊工業新聞にて、当社のシステムビジネスの取組についての記事が掲載されましたのでお知らせいたします。

当社はハード、ソフト、AI など最新のエレクトロニクス技術を用いたシステムビジネスの強化に取り組んでおり、記事ではその取り組み例として、交通量のリアルタイム計測システム、橋脚監視システム及び金型監視システムが取り上げられています。

詳細につきましては、添付の記事をご参照下さい。

当社は現在取り組んでいる第4次中期経営計画 Value Fusion 2022 (VF22)において「新たな価値を創造するソリューションプロバイダーとして、お客様のかけがえのないパートナーに」を合言葉に、システム構築やデバイス、ソフトウェアまで幅広い提案を行っています。

今後もお取引先や社会の課題解決にお役に立てるよう、更に取り組みを強化して参ります。

日刊工業新聞記事 ： https://www.tokai-ele.com/topics/20220920_3.pdf

本件に関するお問い合わせ先：経営企画室 小林 TEL：052 - 261 - 3211